
 第３部会 会議概要録  

開催概要 

 ○ 名 称：第３回 東区自治協議会 第３部会 

 ○ 日 時：平成２３年９月８日（木） 午前１０時～午前１２時  

 ○ 場 所：県立大学 

 ○ 出席者：委員 

     滝澤委員，小泉委員，井関委員，小島委員，浮部委員，栗山委員，田村委員，春木委員，鈴木委員 

      ：事務局 

        地域課企画係職員 

審議内容 

（1） 特色ある区づくり予算（自治協議会提案事業）について 

○ 先月の自治協議会で自治協議会提案事業として『東区の魅力や情報を盛り込んだ小冊子（マップ含む）

の作成』を行なうことに決定したことをうけ，第 3部会としてはどのようなテーマについて取り込むか

検討しました。 

● 通船川について 

・ 東区の中心を流れる通船川は東区について語るうえで重要なテーマである。 

  →通船川そのものにもその周辺地域についても古くからの歴史があるのでそういったところも触れる

ことが出来れば東区の魅力を発信するにはより良いのではないか 

  →通船川周辺は標高が低いこともあり水害の危険もある防災の観点からも切り込めないだろうか 

   →このテーマを取組む場合，第 1部会と連携してやっていくことも検討しなくてはならない 

 

● 産業（企業や産物等）について 

・ 産業は東区では重要な要素であるが，分野が広すぎて特集するものを選定することが困難である 

→今回は通船川に絞ったほうが東区の魅力を発信する上では良いのではないか 

 

まとめ 

 第 3 部会としては通船川を取組むテーマとし，そこに周辺の環境や歴史を加えていくということとな

りました。 

    

(2)  特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について 

○ 先月の自治協議会でだされた特色ある区づくり事業（区役所企画事業）について自治協議会委員からの

事業提案を募ったところ８事業の提案があったことに伴い，そのうち環境・産業関連の 3事業について

検討を行いました。 

● 東区ファーマーズ・マーケット 

・ 法律的な制約等で自家菜園の野菜の販売は難しいのではないか。事務局はそこの点を良く調べた上で

実施してもらいたい。 

・ 現在直売店が多く見られるようになったが，販売に最低価格が設定されるなど，農家にとって制約が多

く利用しづらい場合もある。区が行なうあたっては販売者が利用しやすいシステムにして欲しい。 

・  

● 魅力ある景観・県・市の緑化のシンボル等による整備事業 

● (仮称）東区グリーン大作戦 

・ 町が緑化によりきれいになれば，ゴミなどの不法廃棄もなくなりより良い町になるのではないか。 

・ 金沢や四万十川流域などは観光地であることも関連あるかもしれないが，市民が積極的にきれいな町

作りに取組んでいる。東区もより良い環境づくりには市民の意識を高めることが必要だと思う。 

 

○ 次回の開催について 

・ 日時：平成２３年１０月１３日（木） 午前 1０時～ 

・ 場所：東区プラザ 


